



L'UNIVERSITE DE TEL-AVIV, LA PLUS GRANDE D'ISRAEL avec 30 000 étudiantes et étudiants, dont la moitié en deuxième et troisième cycles

- Elle est la plus grande et la plus diversifiée des universités de recherche israéliennes.
- Elle est classée **dans les 200 meilleures universités du monde** par le Times Higher Education,
- **1^{ère} en Israël pour l'excellence dans la recherche** (Classement de Taiwan).
- Elle est à la **7^e place mondiale pour la production d'entrepreneurs dans le classement Pitchbook**
- **1^{ère} en dehors des Etats-Unis** pour la **production de licornes** (startups valorisées à un million de dollars ou plus).
- **L' Ecole de Gestion est classée parmi les 100 meilleures du monde en 2023** par le magazine CEOWORLD.

Au centre de la vie économique, technologique et culturelle du pays, elle affirme sa position d'université internationale de premier plan, première en Israël.

L'Université de Tel-Aviv c'est **9 facultés** :

- Sciences de la vie
- Médecine et Sciences de la santé
- Sciences exactes, Lettres et sciences humaines, Ingénierie
- Droit, Sciences sociales, Arts, et Gestion

L'Université de Tel-Aviv c'est **125 départements et 140 instituts de recherche**.

C'est une université internationale, tant au niveau de la coopération de ses chercheurs avec les universités du monde entier que pour les échanges d'étudiants. Plus de **2 000 étudiants** étrangers fréquentent chaque année son Ecole Internationale.

Université interdisciplinaire abritant des centres innovants:

le Centre d'Intelligence artificielle et de sciences des données, le Centre d'études sur les pandémies, l'initiative pour faire face au changement climatique PLANNET ZERO et les laboratoires d'innovation TiLABS, Centre de nanotechnologie et de nanomédecine, un Centre de neurosciences, un Centre de recherche sur le vieillissement et un Centre de recherche de nouveaux médicaments.

7 Octobre : En raison des récents événements qui ont frappé Israël, l'Université de Tel-Aviv a avancé l'ouverture de son **centre de traitement du Trouble de Stress Post-traumatique** et mis en place un **dispensaire national d'urgence de traumatologie et résilience** regroupant les meilleurs spécialistes du pays.

6 000 de ses étudiants ont été mobilisés dans la réserve depuis le 7 octobre, dont un tiers de femmes. **Près de 20 étudiants ont été tués**, et plus de 60 familles de l'Université ont perdu un parent au premier degré. Les étudiants et le personnel de l'Université ont fait du **volontariat dans l'agriculture** et les **usines** de l'Enveloppe de Gaza, et les étudiants de sa Faculté de droit ont fourni **une aide juridique aux habitants évacués**.

L'Université a ouvert son campus **aux réfugiés du nord et du sud du pays** et accueilli plus de **600 élèves de la ville de Kiryat Shmona évacuée**. Par ailleurs l'Université fait des efforts intensifs pour aider ses étudiants réservistes à compléter leur année universitaire, ce qu'elle considère comme une mission nationale.



L'ASSOCIATION FRANÇAISE
DE L'UNIVERSITÉ DE TEL-AVIV



L'Association française

Fondée en 1970, l'AFAUTA (L'association française de l'Université de Tel-Aviv) est une association à but non lucratif. Sa mission principale est l'action en faveur d'une prestigieuse université israélienne, l'Université de Tel-Aviv, qu'elle assiste dans ses plans de développement à long terme. Elle travaille aussi au renforcement des relations entre l'Université et l'ensemble de la communauté française.

L'association est fière des réalisations de ses chercheurs et de ses étudiants. Depuis sa création, l'Association française a réussi à lever des fonds substantiels pour la recherche, l'éducation et l'infrastructure physique dans les domaines les plus divers : des sciences humaines à la médecine, des nanotechnologies aux sciences sociales, des sciences exactes aux lettres et aux arts. Les amis français offrent des bourses d'excellence aussi bien qu'une aide financière aux étudiants nécessiteux. L'association a réussi à mieux faire connaître l'Université de Tel-Aviv en France par le biais de programmes d'échanges avec les principales institutions d'enseignement supérieur françaises, comme le Collège de France, Sciences Po, la Sorbonne Paris IV et le CNRS.

Dirigée par le **Professeur François Heilbronn**, l'Association française compte dans son comité d'honneur des personnalités françaises de premier plan comme son **Président d'honneur Jean-Claude Trichet**, Gouverneur honoraire de la Banque de France, **François Baroin**, et **Claude Cohen-Tanoudji**, prix Nobel de physique .

Adhésion à l'Association

Ouverte à toute personne souhaitant aider l'Université à atteindre ses objectifs de développement. Nous vous invitons à rejoindre notre famille afin de poursuivre avec nous cette belle histoire d'amitié et de soutien.

AFAUTA
B.P. 50018—75362 Paris Cedex 08
tél : 01 40 70 18 40/07
mail: afauta@wanadoo.fr



La plus grande structure de recherche médicale d'Israël

Avec 1400 praticiens et 17 hôpitaux affiliés, desservant plus de deux millions de personnes. Cette année encore, elle a réalisé d'importantes percées dans la recherche, notamment sur le Syndrome de Williams, le traitement du cancer du sein, du cancer du cerveau, l'ablation des tumeurs cancéreuses et la prévention des métastases du cancer de la peau.

Réseau de partenariats académiques

Aux Etats-Unis, en Europe et en Asie, allant du CNRS, à la NASA et Harvard, du CERN, à Sciences Po Paris et la Sorbonne, jusqu'à l'Orchestre de chambre de Paris. Elle mène des programmes internationaux en coopération avec des institutions universitaires de premier plan dans le monde, comme **Berkeley**, l'**Ecole de Gestion Kellogg**, l'**INSEAD** ou l'**Université de Pékin en Chine**. Ces dernières années, elle a lancé un programme conjoint de licence avec l'Université Columbia à New York, combinant des études en sciences humaines et sociales, en sciences de la vie et en entrepreneuriat. Elle propose également un MBA entièrement en ligne pour les étudiants du monde entier.

L'Université et la France

L'Université de Tel-Aviv a une trentaine d'accords actifs avec des universités françaises. Au cours des cinq dernières années près de **300 étudiants français** sont venus y étudier. Par ailleurs, au cours des dix dernières années, plus de 2500 publications conjointes ont été réalisées entre des chercheurs de l'Université de Tel-Aviv et des universités françaises, soit environ 200 à 250 par an, ce qui place la France dans les quatre premiers pays à cet égard.